

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ

Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы

ЯГФАРОВА

Дана Александровна

**ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ УПРАВЛЕНИЯ
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ ПРЕДПРИЯТИЯ
ООО «Активлизинг»**

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель:
кандидат биологических наук,
доцент
Н.А. Телюк

Допущена к защите

« ____ » _____ 2017 г.

Зав. кафедрой менеджмента и экономики социальной сферы,
кандидат экономических наук, доцент И.С. Полоник

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

Дипломная работа: 78 с, 11 рис., 32 табл., 44 источник, 6 прил.

ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ИНФОРМАЦИЯ,
УПРАВЛЕНИЕ, МЕНЕДЖМЕНТ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ,
ЗАТРАТЫ

Объект исследования – ООО «Активлизинг».

Предмет исследования – система информационного обеспечения управления ООО «Активлизинг».

Цель исследования – провести анализ системы информационного обеспечения управления экономической деятельностью ООО «Активлизинг» с целью определения направлений ее совершенствования.

Методы исследования: табличный метод, логический метод, методы системного и факторного анализа, метод синтеза и анализа, метод сравнения и другие.

Исследования и разработки: раскрыты теоретические аспекты информационного обеспечения управления экономической деятельностью предприятия, проведен анализ системы информационного обеспечения управления ООО «Активлизинг», предложен проект по совершенствованию системы информационного обеспечения управления экономической деятельностью ООО «Активлизинг».

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: реализация на практике мероприятий позволит повысить прибыль предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

The volume of work is: 78 pages, including 11 fig., 32 tab., 44 th employment, 6 enc.

INFORMATION SUPPORT, INFORMATION, MANAGEMENT, MANAGEMENT, EFFICIENCY, PROFIT, EXPENSES

Object of research – LLC «Aktivleasing».

Subject of research – system of information support of management of LLC Aktivleasing.

Research objective – to carry out the analysis of system of information support of management of economic activity of LLC «Aktivleasing» for the purpose of definition of the directions of her improvement.

Research methods: tabular method, logical method, methods of the system and factorial analysis, method of synthesis and analysis, method of comparison and others.

Researches and developments: theoretical aspects of information support of management of economic activity of the enterprise are disclosed, the analysis of system of information support of management of LLC «Aktivleasing» is carried out, the project on improvement of system of information support of management of economic activity of LLC «Aktivleasing» is offered.

Technical and economic, social and (or) ecological importance: realization in practice of actions will allow to raise profit of the enterprise.

The author of work confirms that the settlement and analytical material given in her correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and other sources are followed by references to their authors.